

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Neujahrsempfänge der Kommunen finden nicht statt

Beigetragen von JNN am 08. Dez 2021 - 10:44 Uhr

Die Bürgermeisterin und die Bürgermeister der Städte und Gemeinden im Landkreis Aurich haben gestern eine Videokonferenz durchgeführt und einige Absprachen hinsichtlich der Besuche von Altengeburtstagen und Ehejubiläen sowie Neujahrsempfänge getroffen, diese finden Sie unter „Weiterlesen“

Besuche von Altengeburtstagen und Ehejubiläen:

In Folge der anhaltenden Corona-Pandemie werden bis Ende Februar 2022 die Jubilare von Altengeburtstagen und Ehejubiläen von den Bürgermeistern, Ortsbürgermeistern bzw. Ortsvorstehern in den Städten und Gemeinden im Landkreis Aurich nicht besucht. Die Bürgermeisterin und die Bürgermeister der Städte und Gemeinden im Landkreis Aurich bitten hierfür um Verständnis.

Neujahrsempfänge:

Die traditionellen Neujahrsempfänge der Städte und Gemeinden im Landkreis Aurich finden auch Anfang des Jahres 2022 nicht statt. Überlegt wird, ob evtl. im Frühjahr / Sommer Ersatzveranstaltungen stattfinden. In gebührendem Rahmen könnten dann die sonst üblichen Ehrungen der Kommunen durchgeführt werden.

TEXT: NSGB/ERWIN ADAMS

Article pictures



Niedersächsischer Städte- und Gemeindebund